Flamenco mit Leonor Moro Sa 13./So 14.06.2015 Impuls Tanz Bewegung, CH-8272 Ermatingen



Workshop 1: Sevillanas aflamencadas

Workshop 2: El Alma - Die Seele Einblick in ein neues Proiekt

Leonor Moro

Geboren 1973 in Andalusien, begann ihre tänzerische Ausbildung bereits als Kind. Nach ihrem Studium am «Conservatorio de Danza» in Córdoba genoss sie weitere Ausbildungen bei den renommiertesten Lehrern aus der Flamencoszene. Sie stand auf der Bühne mit namhaften Künstlern wie Jorge Pardo, Carles Benavent, el Pele, Fernando Terremoto, Curro Fernandez, Rafael del Carmen, El Mistela, Gerardo Nuñez, usw.

1998 gründete sie die COMPAÑIA LEONOR MORO und realisierte verschiedene Projekte in Zusammenarbeit mit Künstlern aus der Flamenco-, Jazz- und HipHop-Szene. Tournéen führten sie durch ganz Europa und Teile Asiens.

Sevillanas aflamencadas

Hast du die 4 Strophen der Sevillanas bereits einmal gelernt und willst dein Repertoire erweitern? Du lernst temperamentvolle Variationen kennen, damit du in Zukunft mit noch mehr Ausdruck und Freiheit tanzen kannst.

Sa 13. Juni 2015, 14.00-16.00 Uhr So 14. Juni 2015, 12.00-14.00 Uhr

Preis: CHF 130.-/EUR 125.-

Einführung in das neue Projekt El Alma - Die Seele

"Eine zeitgenössische Art Flamenco-Tanz zu interpretieren, ohne das Ursprüngliche zu verlieren. Zeichen aufnehmen, mit Körpersprache hervor holen was uns berührt. Über das gesungene Wort und die Musik dialogieren, kommunizieren, übertragen und transferieren....was direkt aus unserer Seele kommt." Leonor Moro

Sa 13. Juni 2015, 16.15-17.15 Uhr So 14. Juni 2015, 14.15-15:15 Uhr

Workshops mit dieser Thematik in Planung

Preis: CHF 60.-/EUR 55.-

Für Teilnehmer und Teilnehmerinnen von Workshop 1 kostenlos.

Infos und Anmeldung: www.flamenco-kreuzlingen.ch / www.tanz-k

www.namenco-kreuzlingen.cm/ www.tanz-bewegung.cm flamenco.kreuzlingen@gmail.com 0041 78 751 22 62